

西小学校日記

7月1日（木）



28日、今年度1回目の家庭教育学級が行われました。委員長さんの希望で、栄養教諭の村上先生に「食品添加物を正しく知ろう！」と題して講話をしていただきました。食品添加物というと、体に悪いものというイメージをもたれる方もみえますが、天然由来のもので日本人が昔から使ってきたものもあり、全てが全て悪いものではなく、使われる量もしっかり決められていることがわかりました。正しい知識をもって、栄養表示を見て判断することが大切であることを学びました。

またこの日は、県の環境生活政策課より、西小の家庭教育学級の様子を取材しに2名の方が来校されました。



30日、学校運営協議会を開催し、委員の皆様に学校の様子を観ていただきました。また、今年度の西小学校の学校経営方針に対しご意見を頂きました。地域学校協働活動についてもご協力いただいています。西小学校の取り組みが更に広がるよう力を入れていきたいと思います。



1日、今年度の水泳の授業はありませんが、プールの維持管理のための清掃活動を地域学校支援ボランティアの3名の方が行ってくださいました。1年間の汚れがとれ、とてもきれいになりました。プール周りの除草も行っていただけました。感謝申し上げます。

毎週水曜日、理科支援員の久富さんが来てくださり、理科の授業の準備や授業補助、理科器具や薬品の管理を行ってくださっています。30日は、4年生の電気の実験を子どもたちと一緒にに行ってくださいました。学校は、この様にいろいろな方々に支えてもらっています。